


 
 
 
PACO TREVIÑO ANUNCIA DESCUENTOS EN EL IMPUESTO PREDIAL PARA LOS JUARENSES 
 
El alcalde Paco Treviño invitó a los ciudadanos de Juárez para que cumplan en tiempo y forma el 
pago del impuesto Predial 2023, el cual tiene como objetivo mantener las obras públicas y hasta 
llegar a mejorarlas en beneficio de las familias. 
 
La Secretaría de Servicios Públicos en conjunto con el edil realizaron una pequeña gira en el 
municipio para supervisar el trabajo en los módulos de pago del impuesto donde se estará 
ofreciendo un 15% de descuentos a las personas que paguen en enero y durante febrero contarán 
con un 10% de descuento. 
 
"Invitamos a la ciudadanía a que nos apoye a pagar sus impuestos, a pagar el Predial, porque pues 
todo ello se va traduciendo en grandes obras para nuestro municipio”, señaló Treviño. 
 
Posteriormente dijo que los juarenses deberían de aprovechar los descuentos que se tienen 
contemplados para el pago del Predial, además de que se eliminan sanciones y recargos que se 
tengan en este rubro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 



 
 
 
PACO TREVIÑO REHABILITA PAVIMENTO EN LAS COLONIAS DE JUÁREZ 
 
El alcalde de Juárez, Paco Treviño Cantú, acompañado de ciudadanos de la colonia “Los Cometas” 
formaron parte de la inauguración de la rehabilitación de vialidades, que contarán con un 
concreto hidráulico nuevo. 
 
El grupo de ciudadanos y el equipo del alcalde, hicieron un recorrido para checar el pavimento, en 
el cual utilizaron 2 mil 900 metros cuadrados de hidráulico y tan solo 600 metros cuadrados con 
carpeta asfáltica. 
 
“Hicimos un esfuerzo, desde luego atendiendo el llamado de los vecinos, que ya pedían la 
rehabilitación total de estas vialidades y hoy en día ya es una realidad”, expresó Treviño. 
 
“El concreto hidráulico sí es más costoso, pero en este tipo de cunetas que se hacen en algunas 
calles, en algunas colonias, pues tenemos ya que entrarle con este tipo de materiales para que sea 
más duradero”,agregó. 
 
Además, el edil especificó que la decisión para llevar a cabo la nueva aplicación del pavimento fue 
debido a su mayor durabilidad y a que las condiciones de las vialidades así lo requerían.  



 



 



 

 
PACO TREVIÑO OFRECE EL MERCADO DE LA GENTE CON PRODUCTOS DE LA CANASTA BÁSICA A 
BAJO COSTO 
 
El alcalde de Juárez Paco Treviño, implementó el “Mercado de la Gente” donde miles de familias 
de 100 colonias se han beneficiado en su economía con dicho programa. 
 
El Mercado ofrece productos de la canasta básica como frutas, verduras, carnes y muchos otros 
productos a un bajo costo llevándolo a múltiples puntos de la población. 
 
"El Mercado de la Gente va a continuar todo lo que resta de la Administración municipal que me 
toca encabezar, ya se han realizado alrededor de 100 ediciones; se llevan a cabo dos o tres veces 
por semana... Y bueno, pues ya van alrededor de 25 mil familias beneficiadas", dijo el edil. 
 
Treviño Cantú comentó que además de los productos de la canasta básica, también se ofrecen 
otros servicios en beneficio de la población juarense. 
 
"Es un programa muy bondadoso, ya que traemos la fruta y verdura a muy bajo costo. Viene 
también la asesoría jurídica gratuita... A veces también nos acompañan del Seguro Social con 
campañas de vacunación", señaló. 
 
El edil reveló que pronto se implementarán otros programas en beneficio de diversos sectores de 
la ciudadanía, entre éstos los que padecen problemas auditivos, y un proyecto para que adultos 
mayores concluyan la educación básica.  
 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

PACO TREVIÑO ASEGURA QUE LA REHABILITACIÓN DE LA CARRETERA A REYNOSA SERÁ DE GRAN 
BENEFICIO PARA LAS Y LOS CIUDADANOS 
 
El alcalde de Juárez, Paco Treviño, compartió que durante este sábado se tomó la tarea de 
supervisar la obra pluvial que se está realizando en la carretera a Reynosa, la cual aseguró traerá 
mayores beneficios para los ciudadanos. 
 
Señaló que son más de mil 400 metros cuadrados lo que se están arreglando para rehabilitar la 
zona evitando que en tiempos de lluvias la carretera sea inundada como anteriormente se 
reportaba. 
 
“Ya estamos a una semana de dar por inaugurado el pluvial aquí en la Carretera; Y bueno, como 
obras adicionales estamos recarpeteando unos carriles en cada sentido de la Carretera a Reynosa, 
aquí casi en los límites de la Carretera a San Roque”, señaló Paco Treviño. 
 
“Estaban un poquito dañados estos tramos, por los mismos trabajos que se vinieron realizando en 
los meses pasados, pero ya se están rehabilitando, para que tengan una mejor movilidad nuestros 
automovilistas”, añadió. 
 
En relación a la obra pluvial, donde principalmente se realizó la ampliación del canal que se 
desbordaba con las fuertes corrientes durante las lluvias, el edil informó que ya comprobaron su 
funcionalidad tras las fuertes precipitaciones que se presentaron el año pasado. 
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